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昨年の四月より本年三月までの一年間の事業業績の査定を受け、めでたく基準割当数値(二部門 )の達成に至りまし

た。これ―重に日新住民の協力と各団体の役員、さんさん会のメンバ…および部会のサポーターのみなさん達の強い応援

体制によるものと思います。心より感謝とおネLを 申し上げたく存じます。

灘知らせとお願もヽ

平成30年度事業内容の一部修正と改正計画について

(平成30年8月 1日実施 )

①週休2日制(週5日稼働体制 )

毎週水曜日と日曜日を休みとします。

②一部新設ルートの設定

湊地区を取り入れます。

③新たに休日を設定

お盆休み   8月 14日～16日までの3日間

年末年始休み 12月 27日 ～1月 5日までの10日間

④停車時間表を変更

Aコープ 待ち時間10分

各バス停の僅かな変更

⑤新設バス停および廃止停と名称変更

新設バス停 ・花園幼稚園前 0宮腰整骨院 鳳前

名称変更 ・イタリアントマト⇒大宮5丁目東

・村上医院前 ⇒村上医院・まつだ眼科前

廃止停  ・境町

この変更計画により、年間の乗車人員の基準数値が現在の

8,820名から 7,170名と低く抑えられ(1,650名の減 )、 月間

基準においても 750名から 600名に抑えられることは、現状

の乗車状況を鑑みますと達成可能な数値をなります。安定的に

将来にわたる運行事業を行いつつ、継続していくことを望んで

おります。どうか今後とも、日新地区の密着度を高め、みなさん

のご協力と日新さんさんバスに愛着を持つて、この事業を発展

させて頂きたいと存じます。これからも、どうぞよろしくお願い致

します。
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昨年は長年の念願であつた「第 1回ミソハギ花まつり」が行われました。突然に無理な実施で皆様にご迷惑を

かけたにもかかわらず、500人余りの参加者があり感謝しています。

「今年も昨年以上の参加者を !」 と何回も会議を重ね是非成功させたいと

取り組んでいます。皆様のご協力・ご支援の程よろしくお願いします。
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ミソハギを綺麗に咲かせ観てもらうこと

日新地区のシンボル (底喰川とミツハギ)を 自覚してもらいたいこと

地域内の人々と親睦をはかることだと思います。
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清掃活動で「ごみゼロ」を目指し美化活動を行つています。

(増水後の作業は大変です。)

左岸・右岸の草刈り (早めから )

ミソハギを左岸 (南側 )にも移植拡大中です。

ボランティアによる雑草抜きの作業

(中学生 (藤島中学校 )・ 高校生 (福井商業高校 ))

② 両側歩道の植え込みの除草・花植えと手入れ (公民館の周りも)

② 不備や問題点を県土木課に連絡し直してもらう

このようなことを定期的にまた随時に活動し頑張つています。時間がありましたなら是非、参加とご協力をお願

いします。

ミV′ ギヽ花きつιlにあわせて改修すすお

昨年の 10月 に福井県土木事務所への要望「日新地

区の底喰川に係る環境・美化整備」がようやく着工し

はじめました。

昨年末には (株 )明林繊維側の

通路にある花壇の レンガの改善

と堤防の樹木の支柱の撤去が行

われました。また、今年の 5月 中

旬から上里公務員宿舎横の左岸

にステップの設置工事が始まり

ました。そして、低水路の土留め

の丸太の補修工事も 7月 中には

完成しそうであり、8月 5日 の

「ミソハギ花まつり」に間にあ

いそうです。

今後、日新地区のシンボルであ■||||
る日日草と新しいシンボルのミソ
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藤島中学校の生徒達は、保護者・地域の皆様の温かな愛情に包まれ、真
つ直ぐに伸び伸びと育つています。また、皆様の学校に対する絶大なる御
支援のなか、落ち着いて教育活動を進められることに大変感謝いたしてお
ります。
私が学校の目標として4月 に教員と生徒たちに話したことは、「県 NO.1

の学校を目指そう」ということでした。昔からの言葉で言えば,「 知・徳・

体」の全てを伸ばしていつて、レベルをどんどん向上させようということ
です。ここ2ヶ月見ている限りでは、達成できるのではと思うほど、生徒
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1‐ _|  ‐   ■|■  のレベルは高い水準に近づいている

藤島中学校長 高柳 浩樹

と感じています。これからも教職員―同、一丸となつて、生徒が伸びよう
とするお手伝いを全力で行つていく覚悟です。御支援をどうぞよろしくお

願いします。
また、学校の「見える化」推進ということで、ホームページにプログを

開設しました。インターネット画面で、「藤島中 Web Diary」 と検索してい

ただくと見る事ができます。すでにプログを中心に写真・動画等の情報を

発信しています。地域の皆様により親しんでいただける学校となるよう頑
張つてまいります。ぜひご覧ください。

第 40回日新区民体育大会開催

文里千―ムが総合優胴

第 40回 日新区民体育大会が、5月 20日 の日曜日、高く晴れ上がつた絶

好の運動会日和のもと、日新小学校で開催されました。675人の入場式の

後、午前9時過ぎから午後2時過ぎまで熱戦が繰り広げられました。結果

は、文里チ…ムの総合優勝で幕を開じました。(汗を流した―生懸命の―日)

|■■警 :丁奮

颯蝙晰魏聰揚鰊蝙

5月 4日 、神明神社春祭りの中日に、

神奥とお囃子が乾徳地区を回りまし

た。前日の準備の時は雨が降り、翌

日まで降り続くような気配でしたが、

青空が広がる中で

大人子供合わせて

40人余りが踊りな

どを披露しながら、

地区内を練り歩き

ました。
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8月 18日の文化講演者からのお便り

シルクロードのほぼ中央に位置するカザフスタン共和国は、

ちょうどアジアとヨーロッパの境にあたります。そこに暮らすカザ

フ人は、目が碧く彫りの深い顔立ちの人が多い一方、人種はア

ジア人なので、日本人にそつくりの人も多く見かけます。

古来、カザフ人はドンプラという

爪弾く楽器を特に好んで継承して

きました。日本でいえば三味線の

ような楽器ですが 、弦は2本で

す。またカザフ人が5人いるとその

うち3人は嗜みがあるというくら

い今も広く普及しています。この楽器を使つて騎馬民族らしく馬 |

が駆けるような軽快な調子から、ゆつた

りした旋律まで弾き分けます。歌の伴奏

はもちろん、器楽曲が高度に発達してい

るのが特徴です。地理の上も音楽でも、

東画交差点に位置してるのがカザフスタ

ンです。

今年は異文化研究として、8月 18日 (■ )午後 1時

から公民館大会議室にて「カザフスタンの文化講演とコ

ンサート」の講演会を開催する予定です6講師には高橋

聰 :重鼻
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蜻
央アジア遊牧文化国民語研究者

でありt2002年よリカザフスタン

共和国を中心に民族音楽の研修

を積む傍ら歌手としても活動され

ていますしまたイナーラ・セリクパエ

ヴァさんは高橋さんの奥様であり、カザフスタンではドン

プラの演奏者として有名な方です。なかなかカザフスタ

ンの音楽などは聞けな

いと思いすので、是非

おいでください。尚、後

1日 チラシで詳細をお手

元にお届けします:  |
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啓新高校グラウンド東南の交差点に停止線と横断歩道

の間がオレンジ色に塗られていました。

福井市役所の建設部道路課より

回答していただきました。

「警察が管理している範囲になり

ますので、福井警察署(交通課 )

に問い合わせたところ、以前まで

信号機を設置していたが、それを

取り外し、『止まれ』の路面標示をつけた。オレンジ色の

標示は、その『止まれ』を強調するためにつけたものであ

る。」とのことです。気がついていましたか?
餞悛緻餘繹笙鑽翔隧蛛踪隆隋⑮鰺櫃

ヨプス建濠奏する轟艤さん

飩隕瑣呟隆鮨

発が離帯.ドをド


